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総合 1 【JR千歳線（沼ノ端・植苗駅間）の線路進入防止柵の設
置について（継続）】
　ウトナイ町内会

　線路への進入防止柵が設置されていない区間があ
り、誤って線路へ進入してしまい重大な事故につながる
ことも想定されることから、早急に線路進入防止柵の設
置を求めます。

　線路侵入防止柵の設置については、これまでの間、
御要望を頂き、JR北海道に対して、要請を継続しており
ましたが、本年３月に、「立ち入り禁止」の立て看板が線
路沿いに３か所設置されたところでございます。
　そのため、JR北海道からは、看板設置による侵入防止
対策の効果を見極めたいと伺っているところでございま
す。
　今後につきましても、事故防止のための安全対策の
徹底について、引き続き、要請してまいりたいと考えて
おります。

B 総合政策部
　まちづくり推進課

総合 2 【バスダイヤについて】
　桜坂町町内会

　桜坂町町民に関係する問題となっていますバスダイ
ヤ。平日も、コロナ禍にて土日ダイヤになっている現
状。朝、晩の２便のみ。通勤には問題はないが、通院さ
れている方の足。免許証の返納を失敗した、との意見
も。現状では日新の停留所までの徒歩、帰りも同様、大
変な負担になっています。
　通院されている方からの情報にて初めて知りました。
本来は町内会へ減便をします、との知らせの一報があ
るべき、と思いますが。
　平日バスダイヤへ戻す時期はいつになるのか。また、
一方なしでダイヤが戻るのか。

　市内路線バスにつきましては、新型コロナウイルスの
影響により、利用者が減少し、平日について、土日祝日
ダイヤに朝晩の特別便を加えた運行をしております。
　平日ダイヤに戻す時期につきましては、利用者の回
復状況を見ながら検討していると、バス事業者から伺っ
ているところです。市としましては、利用者のためにも、
早期に平日ダイヤに戻すよう、引き続きお願いをしてお
ります。
　平日ダイヤに戻す際には、市ホームページやフェイス
ブック、ＬＩＮＥの活用や、報道機関を通じた情報発信を
行い、しっかりと市民周知を図ってまいります。

B 総合政策部
　まちづくり推進課

※再掲欄に★印があるもの・・・複数部にまたがる要望事項で、再掲したもの

３　町内会からの要望事項及び回答（担当部順）
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総合 3 【地域医療及び通院の利便性】
　勇払自治会

　現在、まちづくり推進室と検討を進めております。医療
機関への通院及び買い物等でバスを利用しております
が、より利便性の高い運行時刻を希望。AM9：00のバス
を。

【ミーティング開催時回答】
　市内路線バスにつきましては、新型コロナウイルスの
影響により、平日について、土日祝日ダイヤに朝晩の
特別便を加えた運行をしておりますが、勇払地区にお
いては、朝９時台の便が運行していない状況となってお
ります。
　平日ダイヤに戻す時期につきましては、利用者の回
復状況を見ながら検討していると、バス事業者から伺っ
ているところです。
　市としましては、利用者のためにも、早期に平日ダイ
ヤに戻すように、引き続き、バス事業者と協議を行って
まいります。

【令和３年３月末時点回答】
　勇払地区の朝９時台の便（勇払正門９時７分発）につ
きましては、自治会の要望を受け、バス事業者と協議を
行い、令和２年12月14日から運行を再開しております。

B

A

総合政策部
　まちづくり推進課

★ 総合

産

4

3

【勇払地区人口減少対策】
　勇払自治会

　全市的な問題ですが、行政としての勇払地区の人口
増対策案を。通勤の利便性を前面に宣伝を。

　市内の人口については、平成25年をピークに減少が
続いており、勇払地区についても同様な傾向がありま
す。
　人口減少の傾向を変えることは難しい課題ではありま
すが、今後も地域の活性化を図る取組を継続してまいり
たいと考えております。
　また、市内東部地域にある企業等に対しては、勇払地
区の通勤利便性などについて情報提供を行ってまいり
たいと考えております。

B 総合政策部
　まちづくり推進課

産業経済部
　港湾・企業振興課
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総合 5 【道営住宅（第３期）建設のスケジュールについて】
　植苗町内会連合会

　道営住宅（第３期）着工時期が遅れ、令和２年度の新
築による入居はできなくなりました。町内会としては植苗
小学校で起きている複式学級を解消し生徒に満足な教
育を受けてもらうために要望していることから、令和３年
度に完成予定の第３期住棟は、児童のいる世帯が転入
しやすいよう８月から募集を早めに行い、実際の入居は
学年の変わる３月迄に行われるよう要望いたします。

【ミーティング開催時回答】
　道営住宅（第３期）の整備につきましては、北海道か
ら、新型コロナウイルス感染拡大などによる影響で、着
工が遅れており、令和３年度内の完成に向けて調整し
ていると伺っています。
　市としましては、入居募集や入居時期等について、児
童のいる世帯に配慮できるよう、北海道と連携を図り、
対応してまいりたいと考えております。

【令和３年３月末時点回答】
　道営住宅（第３期）の整備につきましては、北海道か
ら、令和２年度に用地を取得し、令和３年５月頃から本
体工事を行い、令和４年３月に完成及び入居予定と
伺っています。
　市としましては、入居募集時期等について、児童のい
る世帯に配慮できるよう、北海道と連携を図り、対応して
まいりたいと考えております。

A

A

総合政策部
　空港政策課
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